

## Judo: Gürtelprüfung

30.12.2022 11:11 von Jens Arnold (Kommentare: 0)

Zum Jahresende und kurz vor den Weihnachtsferien stand die diesjährige Gürtelprüfung an.

Coronabedingt war die letzte Gürtelprüfung nun doch schon eine ganze Zeit her.

Einige Judoka hatten ihren bereits erlernten Gürtel 2020 leider nicht ablegen können.

Dies wurde nun erfolgreich nachgeholt und auch neue Judoka konnten sich beweisen und ihr erlerntes Wissen vor dem Prüfer zeigen.

Mit einer durchweg positiven Leistung und unter den kritischen Augen des Prüfers gelang es jedem Judoka seinen Gürtel zu bestehen.

Die Spanne der abgelegten Kyu Grade war dabei sehr groß so war von Gelb bis Braun jeder Gürtel vertreten. Mit guten Techniken und gerade bei den höheren Kyu Graden war die Demonstration der Kata ein Highlight für Zuschauer.

- 



- 



- 



-



•

